

PRESIDENTE BORIC DECRETÓ TRES DÍAS DE DUELO NACIONAL

Tragedia en El Teniente se saldó con seis trabajadores fallecidos

Presidente de Codelco anunció auditoría internacional. Ministerio Público confirmó hallazgo de los cuerpos que permanecían desaparecidos.

AGENCIAS
 diario@ladiscusion.cl
 FOTOS: AGENCIAS

El Ministerio Público confirmó la tarde de ayer el hallazgo del último trabajador desaparecido tras el derrumbe que se registró el jueves en la Mina El Teniente de Codelco.

Los restos fueron hallados por los rescatistas a las 15:30 horas y corresponden a Moisés Pavez, cuyo deceso se suma al de Carlos Arancibia, Álex Araya, Gonzalo Núñez, Jean Miranda y Paulo Marín.

Los trabajadores quedaron atrapados a más de 900 metros de profundidad, por lo que se inició un complejo operativo de rescate, en el que participaron más de 100 personas por turno.

El fiscal regional de O'Higgins, Aquiles Cubillos, detalló sobre los siguientes pasos de la investigación que "va a centrarse de lleno en la indagación del origen y las causas del hecho".

"Todo lo que hemos requerido a Codelco ha sido entregado, pero sin duda hay más información que todavía no conocemos, es una investigación compleja. No tenemos una hipótesis fija, es una investigación abierta", afirmó.

En tanto, el presidente del directorio de Codelco, Máximo Pacheco, enfatizó que, "a partir de hoy, comienza una etapa clave: la investigación. Quiero ser claro: Codelco, y en especial conducido y dirigido por su directorio, ha colaborado activamente hasta ahora y lo seguirá haciendo con todo lo que sea necesario para esclarecer cada detalle de esta tragedia".

"Somos los primeros interesados en entender pronto y fehacientemente qué fue lo que sucedió. Eso se lo merecen las familias que han sido afectadas", señaló.

Respecto a eventuales responsabilidades, Pacheco adelantó: "He

convocado a una reunión extraordinaria, que es la segunda reunión al directorio de Codelco para que tomemos un conjunto de decisiones, y la principal va a ser encargar una auditoría internacional".

Duelo nacional

Por su parte, el presidente Gabriel Boric, decretó tres días de duelo nacional luego de que se diera a conocer el hallazgo del cuerpo del último trabajador que permanecía desaparecido.

"A los trabajadores de la mina El Teniente, que lamentablemente perdieron la vida tras el accidente del día jueves. A sus familias, a sus compañeros de trabajo, a toda la comunidad minera de nuestro país,



Somos los primeros interesados en entender pronto y fehacientemente qué fue lo que sucedió"

MÁXIMO PACHECO

PRESIDENTE DEL DIRECTORIO DE CODELCO

y a toda la gente que ha seguido atento el desenvolvimiento de los hechos les entregó, en particular a sus seres queridos, mis más sinceras condolencias", comentó desde Rancagua.



Investigación de la Fiscalía se va a centrar en el origen y las causas de la tragedia.